
Vakanz in der Kommission für Altersfragen

Alfred Moser, Präsident der Kommission für Altersfragen, gibt seinen Platz in der Kommission nach 9 Jahren Tätigkeit einer jüngeren Person frei und tritt per Ende Dezember 2022 zurück. Der Gemeinderat dankt ihm bereits heute für das langjährige Engagement.

Die Ersatzwahl ist an der Gemeindeversammlung vom 8. Dezember 2022 vorgesehen.

Interessierte Personen, welche sich eine Mitarbeit in der Kommission für Altersfragen vorstellen können, sind gebeten, das [Wahlvorschlagsformular](#) mit einem aktuellen Foto bei der Gemeindeverwaltung einzureichen. Es besteht auch die Möglichkeit, sich direkt an der Gemeindeversammlung zur Wahl zur Verfügung zu stellen.

Personalwechsel in der Feuerwehr Biel-Benken per Ende Jahr

Auf Antrag der Feuerwehr Biel-Benken hat der Gemeinderat folgendem Personalwechsel der Feuerwehr per 31. Dezember 2022 zugestimmt:

- Austritte: Oberleutnant Pierre Decrauzat, Soldat Andrea Petretta, Soldat Simone Callari
- Rekrut zu Soldat: Marco Moor, Ciro Cazzato
- Soldat zum Korporal: Loris Hoch, Raphael Stoffel
- Wachtmeister zum Leutnant: Flurina Brassel

Der Gemeinderat dankt den Angehörigen der Feuerwehr für ihren Einsatz und wünscht weiterhin viel Freude an der verantwortungsvollen Aufgabe.

Öffentliche Beleuchtung / Energiesparmassnahmen

Wie wir bereits via Gemeindeforum und NewsApp informiert haben (vgl. [Information aus dem Gemeinderat vom 19. September 2022](#)), hat der Gemeinderat weitere Massnahmen geprüft, um Energie zu sparen.

Nach Abklärungen mit der Primeo Energie hat er deshalb beschlossen, die öffentliche Beleuchtung auf Gemeindestrassen zwischen 00.30 Uhr und 05.00 Uhr in den Quartieren, in denen dies möglich ist, abzuschalten. Ein Teil der Strassenleuchten wird weiterhin beleuchtet sein, da einige Trafostationen mit den Kantonsstrassen gekoppelt sind und daher nicht abgeschaltet werden können. **Diese Massnahme wird bis ca. Ende November 2022 umgesetzt.**

Der Gemeinderat ist überzeugt, dass er damit einen wesentlichen Beitrag zum Energiesparen und zur Vermeidung einer Strommangellage leisten kann und dankt Ihnen für Ihr Verständnis.

Sitzbankkonzept der Gemeinde Biel-Benken

Im August 2022 hat der Gemeinderat die Bevölkerung dazu eingeladen, sich zum Entwurf des Sitzbankkonzepts Biel-Benken zu äussern. Der Gemeinderat dankt den Mitwirkenden für ihre Rückmeldungen. Er hat die eingereichten Vorschläge geprüft und wird diese soweit möglich umsetzen.

Der Gemeinderat hat das Sitzbankkonzept an seiner Sitzung vom 31. Oktober 2022 definitiv verabschiedet.

Dorfanlässe / Dank an die OKs

Im Oktober luden der Feuerwehrverein zum Oktoberfest und der FC Biel-Benken zur Boney M. Party ein.

Im November fand der traditionelle Männerchorabend statt. In diesem Jahr lautete das Motto «Disney – heute und damals».

Der Gemeinderat dankt den Vereinen für die Durchführung der Anlässe, welche bei der Bevölkerung sehr beliebt sind.

Vernehmlassung

Der Gemeinderat hat zu folgender Vorlage Stellung genommen:

- Aufnahme von Planungszonen in den ÖREB-Kataster

Details erfahren Sie gerne auf entsprechende Anfrage an gemeinde@biel-benken.ch.

Informationen zur Vorlage finden Sie auch auf der Website des Kantons mittels des nebenstehenden QR-Codes.

